
   

 
   CÂMARA MUNICIPAL DE SANTANA DO RIACHO 
                 ESTADO DE MINAS GERAIS 
                                                  BIÊNIO 2021/2022                                                                                 

                                                                                    

 

1 
Rua Alfredo Domingos de Melo, 153 - Centro – 35.845-000 – Santana do Riacho-MG 

Tel. (31) 3718-6169 – cmsr.santanadoriacho.mg.leg.br@gmail.com - CNPJ: 25.468.828/0001-08 

                 

INDICAÇÃO NÚMERO 018/2022 
 

Exmo. Sr. 
Uilson Henrique de Oliveira 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Santana do Riacho 
Santana do Riacho – MG  
     
       
   Senhor Presidente, 
 
                        INDICO, nos termos do artigo 150 do Regimento Interno desta 
Casa, ao Excelentíssimo Prefeito do Município de Santana do Riacho, Sr. Fernando 
Ribeiro Burgarelli, que determine, observadas as cautelas legais, à Secretária 
Municipal de Obras e Serviços Públicos, para seja providenciado pavimentação em 
todos os aclives acentuados existentes na estrada municipal que liga a Sede à 
localidade Lapinha Serra, neste Município. 
 
JUSTIFIFICATIVA 
 
Nos últimos anos, a Lapinha da Serra tem se tornado em um dos pontos turísticos mais 
visitados no Estado de Minas Gerais, com um grande crescimento populacional e 
comercial, com o aparecimento de várias pousadas, casas de veraneio e demais 
estabelecimentos comerciais e residenciais, a fim de atender à crescente demanda da 
população local e visitantes. 
 
A estrada que liga a Sede à Lapinha da Serra passa constantemente por reformas, mas 
estes trabalhos só surtem efeito a curto prazo, não dura muito e os aclives acentuados 
vão se esburacando, aumentando o cascalho solto e a poeira, prejudicando o enorme 
transito de veículo na estrada e, consequentemente, o turismo e a vida da população 
como um todo, causando descontentamento geral. Sem falar que estes trabalhos 
paliativos tem um custo muito alto para o Município. 
 
A pavimentação destes aclives mais acentuados será fundamental para a melhoria do 
trânsito na estrada e ocorrerá um impacto positivo para alavancar o turismo na região, 
causando também uma melhoria nas condições de vida da população e diminuição de 
despesas com a conservação da estrada. 
 
Sala das Sessões, em Santana do Riacho, 05 de outubro de 2022. 

 
 
 

Alberto José Carlos Ferreira 
Vereador 


